
                        SÚMULA DA 229ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DOSÚMULA DA 229ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO
COLEGIADOCOLEGIADO

Data: 11/06/2015 Horário: 13h30min

Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA X FALTA JUSTIFICADA

JOÃO GERALDO FIDELIS X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X FALTA JUSTIFICADA

FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X FALTA JUSTIFICADA

JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
YANKA CAROLINY LUCIANO X FALTA INJUSTIFICADA

SIMONE DE LIMA X FALTA INJUSTIFICADA

VINÍCIUS SILVA SILVA X
JUAN PIETRO TOLDI X
MURIEL S. T. L. RUPP X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Observação: Embora não tenham feito inscrição prévia com 48 horas de antecedência,
como  prevê  o  Art.  3º  do  Regimento  Interno  do  Colegiado  do  Câmpus  Florianópolis,
estiveram presentes  os  seguintes  Chefes  de Departamento:  Srª  Vanessa Grando,  Sr.
Rafael  Andrade  de  Souza  e  o  Prof.  Ricardo  Luiz  Alves.  O  presidente  do  colegiado,
democraticamente, consentiu que participassem da reunião.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da pauta da reunião atual;
Ponto 2. Apresentação de justificativa da substituição da Direção de Ensino;
Ponto 3. Planejamento Anual de Trabalho (PAT) 2016;
Ponto 4. Esclarecimentos sobre o processo de votação das comissões eleitorais 
para Reitor e Diretores Gerais do IFSC.

Av. Mauro Ramos, 950 –Centro
CEP 88020-300 – Florianópolis/SC

Fone: (48) 3221-0504
www.ifsc.edu.br



Ponto 1. Aprovação da pauta da reunião atual – O Professor Gariba iniciou a reunião
cumprimentando  a  todos,  apresentou  a  pauta  da  reunião  atual  e  consultou  os
conselheiros  para,  caso  tenha  tempo  hábil,  acrescentar  ponto  de  pauta  sobre
esclarecimentos em relação ao processo de votação das comissões eleitorais para
Reitor  e  Diretores  Gerais  do  IFSC,  no  final  da  reunião.  Foi  aprovada  por  todos.
Destacou o trabalho feito pela CPA e indicou aos que puderem ler no site do Câmpus,
dizendo que têm informações muito importantes.

Ponto 2.  Apresentação de justificativa da substituição da Diretoria de Ensino –
Gariba  justificou  a  substituição conforme  estabelece  o  Art.  32  §  2º  O  Diretor  de
Ensino, Pesquisa e Extensão e o Diretor de Administração empossados junto com
o Diretor-Geral poderão ser substituídos, a critério do Diretor Geral do Câmpus,
após apresentação de justificativa ao Colegiado do Câmpus e esclareceu que foi
feito  um expediente  ad  referendum,  porém a Direção  foi  orientada  pela  assessoria
técnica da Reitoria para que fosse feita convocação de reunião extraordinária deste
Colegiado e que fosse apresentada a justificativa, e assim segue: “Esclareço que, no
final do ano de 2014, o grupo diretivo se reuniu para que todos pudessem se posicionar
com relação à permanência a frente do projeto de gestão, que teve início por todos em
2011. Naquela oportunidade, não houve interesse por parte da colega que ocupava a
Diretoria de Ensino, professora Cláudia Regina Silveira. Somente no retorno das minhas
férias, em 25/05/15, em razão das eleições previstas para Direção-Geral do Câmpus,
neste ano, comunicou-me que aceitou o convite de apoiar e participar de um grupo que
diverge do projeto de gestão eleito pela comunidade em 2011. Diante de tal situação,
considerando que o cargo de Diretor de Ensino é de confiança da Direção Geral,  o
grupo diretivo se reuniu no Gabinete da Direção do Câmpus Florianópolis, aprofundou o
assunto e, em face do que foi dito e afirmado, não me restou outra alternativa a não ser
de tomar uma decisão que o cargo, por natureza, exige a substituição pelo Coordenador
Pedagógico,  João  Geraldo  Fidélis”. O  Professor  Adriano,  membro  do  Colegiado,
justificou  a  ausência  da  professora  Cláudia  e  solicitou  fazer  leitura  de  documento
elaborado e assinado pela referida professora, solicitando, também, que constasse na
súmula  ou que seja a  ela  anexado.  Adriano,  disse ainda que a professora Cláudia
solicitou  direito  de  resposta  ao  comunicado  na  lista  “todos"  com  relação  a  sua
substituição a partir do dia 29 de maio de 2015. Gariba ressaltou que a decisão da
Direção foi técnica e não pessoal e colocou o direito de resposta em apreciação. E foi
aprovado por unanimidade. Douglas, membro do Colegiado, pediu a palavra, dizendo
que um grupo de Chefes de Departamento elaborou um documento com relação à
situação da Diretoria de Ensino, solicitando também que constasse ou fosse anexado à
súmula.  O  Sr.  Rafael  Andrade  de  Souza,  Chefe  do  Departamento  Acadêmico  de
Construção Civil – DACC - fez a leitura do referido documento. Gariba esclareceu que
em relação à citação do documento lido, a substituição da Diretoria de Ensino é de sua
competência, conforme Regimento Interno do Câmpus, e não do Conselho de Gestão,
que é um fórum consultivo  da Direção Geral.  Disse,  ainda,  que é muito  louvável  a
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preocupação apresentada com a Diretoria de Ensino, mas que o servidor João Geraldo
Fidélis e quem assumirá junto com ele,  se empenharão na resolução das questões
apresentadas e concluiu dizendo que a professora Cláudia se comprometeu em ajudar
no que for preciso.

Ponto 3. Planejamento Anual de Trabalho (PAT) 2016 – Aloísio fez apresentação das
planilhas  enviadas  com antecedência  aos  membros  do  Colegiado.  Foi  amplamente
discutido com relação ao valor da conta de energia elétrica, que seja revisto como a
instituição está identificada; aumento do número de monitores; projetos de extensão;
revisão dos contratos de mão de obra; aquisição de livros; proposta de apoio técnico, e
foi apresentado o seguinte encaminhamento: Reativação do Conselho de Infraestrutura
que discutirá a proposta sobre as reformas dos Departamentos de forma prioritária,
após apreciada no Conselho de Gestão e no Colegiado. Foi aprovado por unanimidade,
observando os itens referidos.

Ponto 4. Esclarecimentos sobre o processo de votação das comissões eleitorais
para Reitor e Diretores Gerais do IFSC – Gariba fez leitura dos esclarecimentos a
respeito da nota do comitê especial, divulgado na lista “todos”, que, com exceção do
representante  discente,  Vinícius  Silva  Silva,  todos  devem  ter  conhecimento.  Foi
amplamente discutido e definido que a nota seja respondida e divulgada na lista “todos”
e  que  a  pessoa  que  emitiu  a  referida  nota  seja  retratada  na  comissão  de  ética.
Concluídos  todos  os  pontos  de  pauta,  o  Professor  Gariba  encerrou  a  reunião,
agradecendo a presença de todos.
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